



APPEL DE PROPOSITIONS : WRC-2013-001

**CONCESSION / BOUTIQUE D'ARTICLES PROFESSIONNELS (PRO-SHOP) /
CENTRE DES LOISIRS DE WESTMOUNT**

La Ville de Westmount sollicite des propositions concernant l'exploitation de la boutique d'articles professionnels (pro-shop) localisée dans le nouveau Centre des loisirs de Westmount au 4675, rue Sainte-Catherine Ouest, et ce, pour une période initiale de cinq (5) années à compter du 1^{er} janvier 2014.

Les documents relatifs à l'appel de propositions sont disponibles au bureau du greffe de la Ville de Westmount, situé au 4333, rue Sherbrooke Ouest à Westmount, à partir du 10 décembre 2013, pendant les heures d'ouverture, soit du lundi au vendredi de 8 h 30 à 16 h 30.

Seules les propositions déposées au bureau du greffe au plus tard, **le 20 décembre 2013 à 11 h 00** seront acceptées.

Les propositions seront ouvertes publiquement dans la salle du conseil de la Ville de Westmount, le même jour, à 11 h 05.

La Ville de Westmount ne s'engage à accepter ni la plus basse ni aucune des propositions reçues, et n'encourra aucune obligation ni aucun frais d'aucune sorte envers les soumissionnaires.

Nicole Dobbie
Greffière adjointe de la Ville



CALL FOR PROPOSALS : WRC-2013-001

CONCESSION / PRO SHOP / WESTMOUNT RECREATION CENTRE

The City of Westmount solicits proposals for the operation of the Pro Shop located in the new Westmount Recreation Centre at 4675, Sainte-Catherine Street West for an initial term of five (5) years, beginning on January 1, 2014.

The documents regarding the call for proposals may be obtained at the Office of the City Clerk of the City of Westmount located at 4333 Sherbrooke Street West in Westmount, as of December 10, 2013, during regular business hours from Monday to Friday, 8:30 a.m. to 4:30 p.m.

Only the proposals received at the Office of the City Clerk **by 11:00 a.m. on December 20, 2013**, at the latest, will be accepted.

The proposals will be opened publicly in the Council Chamber of the City of Westmount on the same day at 11:05 a.m.

The lowest or any proposal will not necessarily be accepted, nor shall the City of Westmount incur any obligations or costs whatsoever with respect to the person making the proposal.

**Nicole Dobbie
Assistant City Clerk**